

Einsteigerlehrgang "Bogen"

Zum zweiten Mal richtete der Schützenbezirk Unterland in Zusammenarbeit mit dem Bogenschützenverein Brackenheim einen Einsteigerlehrgang Bogenschiessen in der Brackenheimer Halle aus. Jürgen Stegmüller, Bezirksschulungsleiter, begrüßte die zahlreichen Teilnehmer und richtete die herzliche Grüße von BOSM Ursula Volz aus. Das BSV- Trainerteam mit Friedrich Karle, Dieter Labitzke, Marcus Bleise, Thomas Mogler und Claude Schmitt startete mit der Vorstellung der einzelnen Disziplinen im Bogensport. Fachkundiges Regelwissen konnte bei Friedrich Karle, internationaler Kampfrichter, in Erfahrung gebracht werden. Wie wird gewertet, was passiert nach der ersten bzw. zweiten Verwarnung, muss ich eigentlich zur Bogenkontrolle und wie sieht die Konsequenz bei verpasster Bogenkontrolle aus? Marcus Bleise u. Thomas Mogler erläuterten die Grundeinstellung und das Feintuning des Bogen sowie die Zusammenstellung der passenden Pfeile. Standhöhe, Tiller und die Auswirkungen der Nockpunktsetzung sind jetzt keine Fremdwörter mehr. Praktische Übungen durften nicht fehlen, gekonnt wurde den Teilnehmern die vier Positionsphasen des Bogenschiessen fachgerecht erläutert.

Mit praktischen Tipps und Tricks der Trainer konnte die individuelle Schusstechnik der Bogner unmittelbar verbessert werden, kein Wunder also, dass die Pfeilgruppierungen der Schützen deutlich besser wurden. Ein interessanter Bogensportnachmittag ging viel zu schnell zu Ende, die Faszination des Bogensports hatte alle Teilnehmer sichtbar erfasst. Ein Dankeschön an den BSV Brackenheim für die professionelle Durchführung des Einsteigerlehrgangs Bogen und auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.



